
 

Cuando nos visitamos, resucitamos… 

 

Querida fraternidad… 

La proximidad de la pascua, nos reúne y nos hace presente a nuestro querido hermano 

el P. François.  Él nos decía que nuestra espiritualidad no es de resignación, sino de 

resurrección. Esas palabras suyas nos traen a la mente el recuerdo y presencia de 

Jesús: el resucitado, el viviente. Él es también el crucificado, el ejecutado por 

subversivo, sacado fuera de la comunidad en nombre del Dios de las autoridades 

religiosas del momento que le tocó vivir. Anunciar la vida, denunciar la injusticia, hacer 

real a Dios amigo de la vida que nos habita, tener como espiritualidad la resurrección, 

no siempre es fácil, pero siempre es posible. Hay que dejar de lado muchas falsas 

imposibilidades.  

¿Qué es la encarnación?, aprendimos desde nuestra infancia, que Dios se hace como 

nosotros… por eso, en el ser humano, encontramos todo lo que Dios es… eso es lo que 

mucha gente descubrió en Jesús. Por eso, al hijo de María y de José, le ponen el 

nombre de Jesús  que quiere decir: Dios salva… es verdad: Dios nos quiere salvados, 

resucitados, vivientes, amantes de la vida… también le ponen otro nombre muy 

hermoso: Enmanuel que quiere decir: Dios con nosotros… y así es, al lado de la 

persona humana de Jesús, sentimos que Dios está con nosotros… por eso, la 

encarnacion, es como una visita que Dios nos hace en la persona del Jesus que nos 

dice: levántate y anda, ve a la comunidad a vivir… que es como decir: resucita y ponte 

a comunicar en la comunidad la vida.. la visita, de verdad, es resucitadora y genera 

ganas de vivir. 

Visitarnos… acercarnos al mundo del otro y, fruto del encuentro, hacer sentir el 

derecho a vivir en plenitud… es cierto que el mundo en el que vivimos, con todo lo que 

llamamos progreso, resulta hostil. Nada más salir a la calle lo podemos percibir… hay 

un enriquecimiento que nos encierra y hace creer que, si lo tengo todo, ¿para qué 

contar con los demás? Hay también un empobrecimiento galopante que nos hace 

sentir inútiles, sin derecho a la vida, unos nadies cualquiera… y es ahí, no en otro lugar, 

donde al visitarnos estamos viendo la realidad tal cual es y en ella hacer sentir al 

hermano, a la hermana, que de verdad otro mundo es posible…  hay que salir de las 

cegueras, de los miedos, de las inutilidades que hemos asimilado quizás sin mucha 

conciencia y descubrir que la vida digna es un derecho y también una responsabilidad 

que asumimos. La visita es una espiritualidad de resurrección, nunca de resignados. 
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Visitarnos y compartir la vida, esa vida que es casa digna, calles transitables, escucha a 

las mujeres, relaciones de igual a igual, amar y ser amados, leyes al servicio de la vida, 

cuidado de la naturaleza, educación que hable de la historia real, no la que escriben los 

de siempre… visitarnos y coloquiar sobre nuestras dolencias, lo que de ellas 

aprendemos, la  realidad de la salud, muchas veces convertida en negocio al servicio 

del lucro en vez de al servicio de la vida… y todo ello no para resignarnos, sino para 

contagiar ese sal fuera que Jesus decía a su amigo Lázaro y no sólo decirlo, sino ofrecer 

la mano, quitar las telas que nos atan y así comenzar a hacer el camino juntos…. Ese 

camino que no es correr para llegar primero, sino camino al ritmo humano, camino 

que nos humaniza. 

Visitarnos para oírnos más y mejor, y así no dejarnos llevar por lo que dicen y poder 

captar en todo ser humano, en sus palabras que tienen el derecho a ser emitidas y 

escuchadas, las ganas de vivir que nada ni nadie ha quitado y que a lo mejor ni el 

mismo se ha dado cuenta… así él, ella, serán gestores,  protagonistas de su historia y 

así haremos camino compartido, comunitario, descubriéndonos mujeres  y hombres, 

iguales en dignidad, compañeros de existencia a quienes se nos ha confiado el cuidado 

de la convivencia con todo lo creado…  

La visita nos invita a repensar nuestra historia, nuestras leyes, nuestras justicias, 

nuestras tradiciones, nuestras costumbres, nuestros miedos, nuestros prejuicios… 

también nuestra fe, el sentido de nuestro vivir y nuestro morir, el Dios en el que 

creemos... y desde ahí, trabajar día a día, para que todo esté al servicio de la vida en 

dignidad, en solidaridad con otros hermanos y hermanas, haciendo realidad el derecho 

a la tierra, al trabajo, al techo, al pan… 

La visita es resucitadora… como Jesús y con él nos acercamos, nos visitamos para 

invitar a levantarnos  y asumiendo nuestra  historia ponernos en camino… la invitación 

de Jesús es para todos, para todas… por eso, como Frater, desde nuestra silla de 

ruedas, hemos de decir a las personas con discapacidad y a toda la sociedad: levántate, 

toma tu vida y caminemos juntos para que nuestra vida, la de todos, tenga más ganas 

de ser vivida, en plenitud de sentido… eso es pascua – pasar de la no vida a la vida – 

por eso es vida de resucitados. 

Feliz pascua. Seamos pascua. Que nadie nos robe esa responsabilidad. No privemos a 

nadie de ese derecho. 

 

 



 

Quando nos visitamos, ressuscitamos… 

 

Querida fraternidade… 

A proximidade da Páscoa nos une e nos faz presença ao nosso querido irmão o Pe. 

François. Ele nos dizia que nossa espiritualidade não é de resignação, mas de 

ressurreição. Aquelas suas palavras trazem à mente a presença de Jesus; o 

ressuscitado, o vivente. Ele também é o crucificado, executado pelo subversivo, 

retirado fora da comunidade em nome do Deus das autoridades religiosas do tempo 

que ele viveu. Anunciar a vida, denunciar a injustiça, tornar real o Deus amigo da vida 

que vive em nós, ter como espiritualidade a ressurreição, nem sempre é fácil, porém  

sempre é possível. Devemos deixar de lado muitas falsas impossibilidades. 

O que é a encarnação?, Aprendemos desde nossa infância, que Deus é como nós... Por 

isso que, no ser humano, encontramos todo o que Deus é... Isso é o que muita gente 

descobriu  em Jesus. Portanto, ao filho de Maria e José, eles colocaram o nome de 

Jesus significa: Deus salva... É verdade: Deus nos quer salvos, ressuscitados, viventes, 

amantes da vida...  Também de colocar outro nome muito bonito: Emmanuel, que 

significa Deus conosco... e assim é, ao lado da pessoa humana de Jesus, sentimos que 

Deus esta com a gente ... Por isso, a encarnação, é como uma visita que Deus nos faz 

na pessoa de Jesus, que nos diz: Levanta-te e anda, va para a comunidade viver ... 

Que é como dizer: ressuscita e se põe a comunicar na comunidade a vida.. a visita, 

realmente, é ressuscitadora e gera vontade de viver. 

Visitarmos... Aproximar-se ao mundo do outro e, como fruto desse encontro, fazer 

sentir o direito de viver em plenamente... É verdade que o mundo em que vivemos 

com tudo o que chamamos progresso, é hostil. Ao sair a rua podemos perceber... Há 

um enriquecimento que nos envolve e nos faz acreditar que, tenho tudo, para que 

contar com os outros? Há também um empobrecimento galopante que nos faz sentir 

inútil sem o direito à vida, alguns nada querem... e é assim, não em outro lugar onde 

ao visitarmos, estamos vendo a realidade como ela é e com ela fazer sentir se  seu 

irmão, ou irmã e que realmente outro mundo é possível ... Devemos sair das cegueiras, 

dos medos, da inutilidade que temos assimilado talvez sem muita consciência e 

descobrir que a vida digna é um direito e também uma responsabilidade que 

assumimos. A visita é uma espiritualidade de ressurreição, nunca de resignados. 

Visitar e partilhar a vida, essa vida que é a casa digna, ruas transitáveis, escutar as 

mulheres, relações de igual para igual, amar e ser amado, leis a serviço da vida, 

cuidado com a natureza, educação que fale da história real, não a escrita de costume... 
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Visitar e falar sobre nossas doenças, o que delas aprendemos a realidade da saúde, 

muitas vezes se transforma em negócio a serviço do lucro, em vez de servir a vida... e 

tudo isso não para resignarmos, mas para contagiar  esse sal fora que Jesus dizia a seu 

amigo Lázaro e não apenas falar, mas  oferecer a mão, remover o as cordas que nos 

amarram e começar a fazer o nosso caminho juntos .... Esse caminho não é correr 

para chegar primeiro, mas o caminho com o ritmo humano, caminho que nos 

humaniza. 

Visitar-nos para ouvir-nos mais e melhor, e por isso não se deixar levar pelo que 

dizem e captar em todo o ser humano, em suas palavras que têm o direito a serem 

emitidas e ouvidas, o desejo de viver que nada nem ninguém tem tirado e que talvez 

ele mesmo tem se dado conta ... para que ele, ela, será gerentes, protagonistas de sua 

história e assim faremos,  caminho compartindo, comunitário, descobrindo-nos 

mulheres e homens, iguais em dignidade, companheiros de existência  aquém nos foi 

confiada o cuidado da existência com toda a criação ... 

A visita convida-nos a repensar nossa história, nossas leis, nossas justiças, nossas 

tradições, nossos costumes, nossos medos, nossos preconceitos... Também a nossa fé, 

o sentido de nossa viver e nosso morrer, o Deus em quem acreditamos... e a partir daí, 

trabalhar dia a dia, para que tudo esteja serviço da vida com dignidade, em 

solidariedade com outros irmãos e irmãs, tornando realidade o direito à terra, ao 

trabalho, ao teto, ao pão ... 

A visita é ressuscitadora... Como Jesus e com ele nos aproximamos, nos visitamos para 

convidar a levantarmos assumindo nossa história colocar-nos a caminho... O convite 

de Jesus é para todos, para todas... Por isso,  como Frater, desde nossa cadeira de 

rodas, dizemos às pessoas com deficiência e toda a sociedade te: levanta-te toma tua 

vida e caminhamos juntos para que a nossa vida, e de todos, tenha mais vontade de 

ser vivida em plenitude e com sentido ... Isso é páscoa - passar de não vida à vida – por 

isso é vida de ressuscitados. 

Feliz páscoa. Sejamos páscoa. Que nada nos roube essa responsabilidade. Não 

privemos ninguém desse direito. 

 

 



 

 
Quand nous nous rendons visite, nous ressuscitons… 

 
 
Chère fraternité… 
 
L’approche de Pâques nous réunit et rend notre cher frère le P. François présent parmi 
nous. Il nous disait que notre spiritualité n’est pas celle de la résignation, mais celle de 
la résurrection. Ces paroles qui sont les siennes évoquent la mémoire et la présence 
de Jésus, le ressuscité, le vivant. Il est aussi le crucifié, exécuté parce qu’il était 
considéré comme subversif, retiré de la communauté au nom du Dieu des autorités 
religieuses de l’époque où il a vécu. Annoncer la vie, dénoncer l'injustice, rendre réel le 
Dieu qui nous habite, avoir la résurrection comme spiritualité, n’est pas toujours facile, 
mais toujours possible. Nous devons mettre de côté beaucoup de fausses 
impossibilités. 
 
Qu’est-ce que l’incarnation ? Nous avons appris, depuis notre enfance, que Dieu se 
fait comme nous… c’est pour cela que, dans l’être humain, nous trouvons tout ce 
qu’est Dieu… c’est ce que beaucoup de gens ont découvert en Jésus. C’est pour cela 
que l’on donne au fils de Marie et de Joseph le nom de Jésus qui signifie : Dieu sauve… 
Cela est vrai : Dieu nous veut sauvés, ressuscités, vivants, amoureux de la vie… Ils lui 
donnent également un autre nom très beau : Emmanuel qui signifie : Dieu avec nous… 
et c’est ainsi qu’à côté de la personne humaine de Jésus nous sentons que Dieu est 
avec nous… c’est pour cela que l’incarnation est comme une visite que Dieu nous fait 
en la personne de Jésus qui nous dit : lève-toi et marche, va vivre dans la 
communauté… ce qui revient à dire : ressuscite et mets-toi à communiquer dans la 
communauté de la vie. La visite, en vérité, ressuscite et fait naître le désir de vivre. 
 
Rendre visite les uns aux autres… nous approcher du monde de l’autre et, fruit de la 
rencontre, faire sentir le droit à vivre en plénitude… c’est vrai que le monde dans 
lequel nous vivons, avec tout ce que nous appelons le progrès, en vient à être hostile. Il 
suffit de sortir dans la rue pour nous en apercevoir… il y a un enrichissement qui nous 
enferme et nous amène à penser : si je possède tout, à quoi bon les autres ? Il y a aussi 
un appauvrissement galopant qui fait que nous nous sentons inutiles, sans droit à la 
vie, des moins que rien… et c’est là et nulle part ailleurs que lorsque nous nous 
rendons visite nous voyons la réalité telle qu’elle est et, en elle, nous faisons sentir au 
frère, à la sœur, qu’en vérité un autre monde est possible… Il faut sortir des cécités, 
des peurs, des inutilités que nous avons assimilées, peut-être sans nous en être rendu 
compte, pour découvrir qu’une vie digne est non seulement un droit mais aussi une 
responsabilité que nous assumons. La visite est une spiritualité de résurrection, jamais 
de résignation. 
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Nous rendre visite et partager la vie, cette vie qui est une maison digne, des rues 
carrossables, une écoute des femmes, des relations d’égal à égal, aimer et être aimé, 
des lois au service de la vie, le respect de la nature, une éducation qui parle de la 
véritable histoire, pas de celle de ceux qui l’écrivent depuis toujours… Nous rendre 
visite et parler de nos douleurs, de ce que nous apprenons d’elles, la réalité de la 
santé, souvent transformée en négoce au service du profit au lieu d’être au service de 
la vie… et tout cela non pas pour nous résigner, mais pour transmettre ce viens dehors 
que Jésus a dit à son ami Lazare et non seulement le dire, mais offrir sa main, enlever 
les bandelettes qui nous attachent et ainsi commencer à cheminer ensemble… Ce 
chemin n’est pas une course pour arriver le premier, mais un chemin au rythme 
humain, un chemin qui nous humanise. 
 
Nous rendre visite pour nous écouter plus et mieux, et ainsi ne pas nous laisser mener 
par tout ce les autres disent et ainsi pouvoir capter en tout être humain, dans ses mots 
qui ont le droit d’être émis et entendus, le désir de vivre que rien ni personne n’a ôté 
et dont il n’a peut-être même pas conscience lui-même… Alors, il ou elle sera le 
gestionnaire, le protagoniste de son histoire et ainsi nous ferons un chemin partagé 
communautaire, en nous découvrant hommes et femmes, égaux en dignité, 
compagnons d’existence auxquels a été confié le soin de la coexistence avec toute la 
création… 
 
La visite nous invite à repenser notre histoire, nos lois, nos justices, nos traditions, nos 
habitudes, nos peurs, nos préjugés… notre foi aussi, le sens de notre vie et de notre 
mort, le Dieu en qui nous croyons… et, à partir de là, à travailler jour après jour pour 
que tout soit au service de la vie dans la dignité, la solidarité avec les autres frères et 
sœurs, en faisant que le droit à la terre, au travail, au logement, au pain… devienne 
une réalité. 
 
La visite nous ressuscite… comme Jésus et avec lui, nous nous approchons, nous nous 
rendons visite pour nous inviter à nous lever et, en assumant notre histoire, à nous 
mettre en chemin… L’invitation de Jésus est pour tous, pour toutes… c’est pour cela 
que, comme Frater, depuis notre fauteuil roulant, nous avons à dire aux personnes 
handicapées et à la société tout entière : lève-toi, prends ta vie et marchons ensemble 
pour que notre vie, celle de tous et chacun, nous donne plus envie d’être vécue, dans 
tous les sens du terme… Voilà ce qu’est Pâques –passer de la non-vie à la vie– c’est 
pour cela qu’elle est une vie de ressuscités. 
 
Joyeuses Pâques. Soyons Pâques. Que personne ne nous vole cette responsabilité. Ne 
privons personne de ce droit. 
 
 



 

Wenn wir uns besuchen, stehen wir vom Tode auf … 

Liebe Fraternität …  

Die Nähe von Ostern versammelt uns und bringt uns unseren lieben Bruder P. François 
nahe. Er sagte uns, dass unsere Spiritualität nicht von Resignation geprägt ist, sondern 
von Auferstehung. Diese seine Worte lassen uns in den Sinn kommen die Erinnerung 
und die Gegenwart Jesu: der Auferstandene, der Lebendige. Er ist auch der 
Gekreuzigte, der wegen Subversion Hingerichtete, aus der Gesellschaft im Namen des 
Gottes der religiösen Autoritäten des Augenblicks, der ihm zu leben beschieden war, 
Verstoßene. Das Leben anzusagen, die Ungerechtigkeit anzuklagen, den Gott als Freund 
des Lebens real zu machen, was uns innewohnt als Spiritualität der Auferstehung, das 
ist nicht immer einfach, aber immer doch möglich. Man muss da viele falsche 
Unmöglichkeiten beiseite lassen.  

Was ist die Menschwerdung?, lernten wir seit unserer Kindheit, dass Gott sich Einer von 
uns macht … deshalb, im menschlichen Wesen, finden wir alles, was Gott ist ... das ist es, 
was vielen Menschen von Jesus aufgegangen ist. Deshalb gibt man dem Sohn der Maria 
und des Josef den Namen Jesus, der besagt: Gott rettet … stimmt: Gott will uns gerettet, 
auferstanden, lebendig, lebenslustig … man gibt ihm auch einen sehr schönen anderen 
Namen: Emanuel, was besagt: Gott mit uns … genauso ist es, an der Seite Jesu als 
menschliche Person spüren wir, dass Gott zu uns hält … deshalb ist die Menschwerdung 
wie ein Besuch, den Gott uns macht in der Person Jesus, der uns sagt: stehe auf und laufe, 
gehe zur Gemeinschaft, um zu leben … das ist wie: auferstehen und sich daran machen, in 
der Kommunität das Leben mitzuteilen … der Besuch ist wirklich wie Auferstehung und gibt 
Lust zu leben. 

Uns zu besuchen … sich der Welt des Anderen anzunähern und, Frucht des 
Zusammenkommens, das Recht auf ein Leben in Fülle fühlen zu lassen … gewiss ist, dass 
die Welt, in der wir leben, mit allem, was wir Fortschritt nennen, im Ergebnis feindselig 
erscheint. Schon allein, wenn wir nach draußen gehen, was wir spüren können … gibt es 
eine angebliche Bereicherung, die uns verschlossen macht und uns glauben lässt, dass, wo 
ich schon alles habe, wozu ich dann noch die Anderen brauche? Es gibt auch eine 
beschleunigte Verarmung, die uns absolut nutzlos fühlen lässt, ohne Recht auf das Leben, 
nur einige x-beliebige Nullen … und da genau ist es, nirgendwo anders, wo wir, wenn wir 
uns besuchen, dabei sind, die Wirklichkeit, wie sie real ist, zu erkennen und in ihr den 
Bruder, die Schwester, spüren zu lassen, dass tatsächlich eine andere Welt wirklich möglich 
ist … man hat von den blinden Flecken abzusehen, von den Ängsten, von den Gefühlen der 
Nutzlosigkeit, die wir uns vielleicht unbewusst angeeignet haben, und zu entdecken, dass 
das würdige Leben ein unbedingtes Recht ist und auch eine Verantwortung, die wir 
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übernehmen. Der Hausbesuch geschieht in einer Spiritualität der Auferstehung, niemals im 
Geist von Resignierten.  

Uns Hausbesuche machen und teilhaben am Leben, jenes Leben, was eine würdige 
Wohnung darstellt, verkehrsgerechte Straßen, Frauen anzuhören, Beziehungen auf 
Augenhöhe, lieben und geliebt sein, Gesetze im Dienst am Leben, Naturschutz, Schule, die 
über Realgeschichte lehrt statt die Geschichte von immer Denselben geschrieben … uns 
gegenseitig besuchen und uns über unsere Schmerzen unterhalten, was wir davon lernen, 
nämlich die Realität des Gesundheitswesens, häufig mehr in ein bereicherndes Geschäft 
verkehrt als in den Dienst am Leben … das alles nicht, um zu resignieren, sondern um 
ansteckend zu sein für das Komm heraus, was Jesus seinem Freund Lazarus zurief; und 
nicht nur zurufen, sondern die Hand reichen, die Bettlaken, die uns hindern, fallen lassen, 
und so anfangen, den Weg gemeinsam zu gehen …. Jenen Weg, der nicht gerannt wird, 
um Erster zu sein, sondern Weg, gegangen mit menschlichem Rhythmus, Weg, der uns 
vermenschlicht.  

Uns Hausbesuche machen, um uns mehr und besser zuzuhören, und uns so nicht 
verführen lassen von all dem, was gesagt wird; und in jedem menschlichen Wesen 
verstehen zu können, in seinen Worten, die ein Recht darauf haben, geäußert und gehört 
zu werden, die Lust zum Leben, die von nichts und von niemandem weggenommen wird 
und es vielleicht er selbst nicht einmal gemerkt hat … somit werden er, sie, Agenten, 
Vorkämpfer ihrer eigenen Geschichte sein und so werden wir den Weg machen 
miteinander, gemeinsam, uns erfahren als Frauen und Männer, gleich wert in Würde, 
Gefährten der Existenz, denen uns anvertraut ist der Schutz des Gemeinwesens aller 
Geschöpfe …  

Der Hausbesuch ladet uns ein, zu überlegen unsere Geschichte, unsere Gesetze, 
unsere Rechtsprechung, unsere Traditionen, unsere Gewohnheiten, unsere 
Befürchtungen, unsere Vorurteile … auch unseren Glauben, den Sinn unseres Lebens 
und unseres Sterbens, den Gott, an den wir glauben … und von da aus, arbeiten Tag für 
Tag, damit alles zum Dienst am Leben in Würde sei, in Solidarität mit andern Brüdern 
und Schwestern, damit Realität werde das Recht auf Boden, auf Arbeit, auf Haus, auf 
Brot …  

Der Hausbesuch ist lebendig machend … so wie Jesus; und mit ihm nähern wir uns, 
besuchen uns, um einzuladen, uns zu erheben und, und während wir unsere 
Geschichte übernehmen, uns auf den Weg zu machen … die Einladung Jesu ist an alle, 
für alle … deshalb als Frater, von unsern Rollstühlen aus, sollen wir den behinderten 
Personen und der ganzen Gesellschaft sagen: Erheben Sie sich, nehmen Sie ihr Leben 
an und gehen wir zusammen, damit unser Leben, das von allen, mehr Lust gebe, gelebt 
zu werden, in vollem Sinne … das ist Pascha - Übergang vom Nicht-Leben zum Leben – 
deshalb ist es Leben der Auferstandenen.  

Frohe Ostern! Wir wollen so etwas wie Pascha “Übergang“ sein. Niemand soll diese unsere 

Verantwortung ”übergehen“. Wir wollen auch bei niemandem dieses sein Recht 

“Ubergehen“. 



 

When we visit us we resuscitate? 

 

Dear fraternity… 

 

Proximity of Easter, brings us together and alive to our dear brother P. François. He told us that 

our spirituality is not about resignation, but about resurrection. Those words bring us to our 

minds the presence of Jesus: the resurrected the present. He also is the one crucified, executed 

for been subversive, brought out of the community in name of God and the religious authorities 

of the moment that he had to live. Account life, denounce the injustice, make real God the friend 

of life that we live, have our spirituality as the resurrection is not always easy, but always possible. 

We must put aside many false impossibilities. 

 

What is reincarnation? We learned since we were kids, that God´s become like us… because of 

this, in the human been, I found all what God is…that is what many people discover in Jesus. 

Because of this, the son of Mary and Joseph, name him Jesus: that means God saves.. is true: 

God wants us saved, resuscitated and alive, loving life… he also has a beautiful name: Emmanuel 

which means: God with us… yes this is, by the side of the human person Jesus, we feel that God 

is with us., therefore, the incarnation, is like a visit of God, in the person of Jesus, and said: get 

up, and start communicating in the community of life. the visit, the truth, it makes you resuscitate 

and generate willing to live. 

 

Let´s visit…. To get near to the others world, and encounter, make feel the right to live in full, it 

is true that the world where we live with all of what we call progress, becomes hostile. Just going 

to the street, you can feel it… there is an enriches that covers us and makes us feel, that if we 

have everything then why do we need the others? There is also an enormous poverty that makes 

us feel useless, with no right to life, just anyone. and is here, not in another place, when if we 

visit we are seen the reality as it is, and this is how our brother feels, sister, that there is another 

possible world.. we must come out of the blindness, of the fears, of useless feeling that have 

become part of us, possibly not been aware, and discover that a worthy life is a right and a 

responsibility we must confront. The visit is a spirituality of resurrection, never of resignation. 
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Let´s visit and share life, that life that is a worthy house, walkable street, listen to women, 

relations from equal to equal, love and be loved. Laws to the service of life, take care of nature, 

education that speaks about true stories, not the one that is written from the same people… visit 

each other and speak about our pains, of what we learn from the, the truth of your health, many 

times converted in a business for some people to get money, and not really to the service of the 

life, and all that ,does not allow us to spot to resign , but to be contagious of the go out, that 

Jesus said to his friend Lazaro and not only say it, but offer your hand, take off the cloths that 

tied us and this way start a new journey together.. That path that is not to run to get first, but 

to walk at human rhythm, a path that makes us more human. 

 

Let´s visit and listen more and better, and this way we will not follow what is said, and we can 

listen in every human been, in their words that they have the right to be said and be listen, the 

willingness to live that no one has taken away and that maybe not even him has realized.. this 

way him, her, will be starters, protagonists of their life’s and tis way we will share the path, it will 

be a community, discovering women, men, equal in dignity, partners of existence, and we all 

have been given the care of living together with all that has been created. 

 

The visit invite us to rethink our history, our laws, our justices, our traditions, our behaviors, our 

threats, our prejudices… also our faith, the sense of our living and of our dying, the God in which 

we believe… and from there, work day by day, so that all is to the service of worthy life, in 

solidarity with other brothers and sisters, making reality the right of the land and work, and roof 

and bread… 

 

The visit resuscitates you … as Jesus with him we get near, we visit to invite others to get up, and 

assuming our histories to put ourselves in the path… the invitation of Jesus is for everyone, ,this 

is why, as the Frater, from our wheel chair, we have to tell to all the people with disabilities  and 

to all the society: stand up, take your life and lets walk together so our life’s, others life’s will 

become with more willingness to be lived as it most and with a meaning, this is Easter, to move 

from the no life to the life, this is why is life of resuscitation. 

 

Happy Easter. Let´s be Easter. Don’t allow anyone to steel this responsibility from us. Let´s not 

take this ways from any one. 


